



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

La UCR celebró la cooperación histórica de México en formación médica

El VII Congreso Mesoamericano de Ciencias Médicas conmemora a los 7 000 estudiantes costarricenses han tenido la oportunidad de formarse como médicos especializados en el país norteamericano

22 AGO 2019 Salud



En el acto inaugural del VII Congreso Mesoamericano de Ciencias Médicas se hizo la revelación de la placa del Auditorio Dr. Eduardo Grillo Bustamante en la Facultad de Medicina de la UCR.

En las últimas décadas, médicos y especialistas de la Universidad de Costa Rica (UCR) han tenido la posibilidad fortalecer sus conocimientos en la Universidad Autónoma de México (UNAM) y ahora, se desenvuelven en el sistema de salud nacional y como docentes en la UCR.

El VII Congreso Mesoamericano de Ciencias Médicas: Mesoamérica Unida por la Ciencia celebrado a inicios de agosto en el país, fue una oportunidad para expresar la gratitud de la UCR a México, y a sus egresados costarricenses de ese país, quienes marcaron la malla curricular y el perfil del médico nacional.

“**México forma parte de la historia de la medicina en el país**, desarrollaron los departamentos del área básica y del área clínica. También, fueron parte de la fundación y crecimiento de nuestro sistema de salud y ahora de nuestros docentes. México no solo nos brindan sus experiencia, sino también su compromiso por ser profesionales honestos y entregados al bien público”, comentó Lizbeth Salazar, directora de la Escuela de Medicina de la UCR.

El congreso recibió a un total de **250 profesionales y estudiantes del área de la salud**. Todos ellos recibieron capacitación por parte de académicos de la Facultad de Medicina de la UNAM. Además, en el encuentro se compartieron avances en investigaciones científicas y diferentes innovaciones en el campo.

“Tal vez sea parte de nuestra humildad científica no compartir más con la sociedad costarricense todos nuestros logros que son posibles por la UCR. Todos los días del año hay personas que están haciendo ciencia y estos son los esfuerzos de un país pequeño pero con aspiraciones grandes”.

Dr. Fernando Morales Martínez, decano de la Facultad de Medicina de la UCR.

Son este tipo de aportes los que convierte a la UCR en la única universidad pública del país formadora de médicos, tanto en grado como posgrado, así como de especialistas para el sistema de salud, en Patología Forense y para el Instituto Nacional de Seguros (INS).

“Los que creemos en la investigación, lo hacemos con una perseverancia para poder ver los resultados finales. A esto se le suma que son publicados en revistas que se leen alrededor del mundo y que se pueden aportar a otros estudios. **La UCR ha hecho grandes esfuerzos para poder lograr esto** y los intercambios que se realizan son de una riqueza absoluta”, indicó Fernando Morales Martínez, decano de la Facultad de Medicina de la UCR.

La Facultad de Medicina de la UCR aprovechó para realizar un reconocimiento a los docentes que han cursado sus estudios en la UNAM, consolidando así, los vínculos de cooperación y fraternidad entre ambos países.

“Ir a la Ciudad de México me cambió la vida, encontrarme con ideas que nunca había oído y conocer a los mexicanos y que cuando dicen ‘mi casa es tu casa’ literalmente lo sienten. Fue todo un privilegio y me complace saber que soy solo uno de los muchos especialistas que se han formado en ese país”, señaló el Dr. Rodrigo Cabezas Moya, asesor de la Gerencia General de la Caja Costarricense del Seguro Social (CCSS).

En el 2020, la sede del VIII Congreso Mesoamericano será en México, país que será la casa para estudiantes y profesionales de seis países de la región durante el encuentro.

Valeria García Bravo

Asistente, Oficina de Divulgación e Información

valeria.garcia@ucr.ac.cr

Etiquetas: medicina, congreso mesoamericano, unam, ccss.